

## **Mit beiden Beinen fest am (Schiffs-)Boden**

**Ohlsdorf/Salzburg. Am 19. Mai luden das Oberösterreich-Team der Zürcher Kantonalbank Österreich AG und die Privatfluglinie GlobeAir zu einer exklusiven Führung durch die Frauscher Bootswerft in Ohlsdorf (Bezirk Gmunden). Zum Abschluss gab es Probefahrten am Traunsee.**

Das 1927 gegründete und bereits in vierter Generation familiengeführte Unternehmen Frauscher steht sowohl für Tradition als auch für Innovation. Seit 1946 ist der Traunsee das Heimatgewässer des Unternehmens und der Frauscher Hafen Anlaufpunkt für Bootsliebhaber. Das ist auch heute noch so, auch wenn die Produktion mittlerweile weiter ins Landesinnere verlegt wurde. Daher trafen sich Kunden und Freunde am 19. Mai zunächst in Ohlsdorf, wo seit 2012 auf 3.000 Quadratmetern unter modernsten Bedingungen Motor- sowie in den letzten Jahren auch zunehmend Elektroboote gebaut werden.

### **Fertigung von Unikaten**

Jährlich werden hier rund 100 Auftragswerke fertiggestellt, Frauscher legt dabei viel Wert auf eine individuelle Fertigung aus hochwertigen Materialien, bevorzugt von regionalen Partnern. Dank der eigenen Lackieranlage können zudem auch besondere Farbwünsche der Kunden berücksichtigt werden. Alle Boote werden einer genauen Qualitätsprüfung unterzogen, beispielsweise die Dichtheit in einem speziellen Wasserbecken geprüft. Mit der Auslieferung allein ist es noch nicht getan, denn Frauscher bietet umfassende Beratungs- und Wartungsservices sowie auch eine Einlagerung im Winter.

Frauscher ist nicht nur ein wichtiger regionaler Arbeitgeber mit 80 Mitarbeitern am Werft-Standort sowie eine Top-Ausbildungsstätte, in der jährlich elf bis zwölf Lehrlinge ausgebildet werden. Auch international steht der Name Frauscher für Qualität: Das Unternehmen hat mittlerweile Standorte in Spanien, Frankreich und Miami (USA).

### **Werte, die verbinden**

„Frauscher ist als traditionelles Familienunternehmen einerseits fest in Oberösterreich verwurzelt, hat jedoch gleichzeitig immer ein Auge auf internationale Trends und die kontinuierliche Weiterentwicklung. Grundwerte, durch die wir uns als Privatbank mit Frauscher in besonderem Maße verbunden fühlen“, unterstreichen Horst Dick, Leitung Private Banking Oberösterreich und Rosemarie Schleicher, Senior Private Bankerin der Zürcher Kantonalbank Österreich AG. Apropos Bodenständigkeit – das gemeinsame Foto an Deck eines Bootes entstand selbstverständlich barfuß, um das Holz zu schonen. Am Ende soll bei einem neuen Boot schließlich jedes Detail passen.

Der internationale Aspekt verbindet Frauscher wiederum mit GlobeAir, dem Mitveranstalter der Werftbesichtigung. Das von Bernhard Fagner geleitete Unternehmen mit Sitz in Hörsching ist eine private Fluglinie mit 21 Cessna Citation Mustang Jets, die in Wien, Salzburg oder Graz abheben, beinahe 1.000 europäische Flughäfen ansteuern und dabei ein schnelles und flexibles Reiseerlebnis ermöglichen.

### **Erlebnisfaktor Boot**

Im Anschluss an die Werftführung konnten sich die Gäste bei Kaiserwetter bei einer Fahrt auf dem Traunsee selbst von der ausgezeichneten Qualität und dem Spaßfaktor eines Frauscher Bootes überzeugen. Zum Abschluss hieß es: Frauscher Hafenbar voraus.

## **Die Zürcher Kantonalbank Österreich AG**

Die Zürcher Kantonalbank Österreich AG ist ein auf Private Banking spezialisiertes Bankhaus und betreut vermögende Privatpersonen, Stiftungen und Unternehmer in Österreich und Süddeutschland. Sie ist eine 100-prozentige Tochter der Zürcher Kantonalbank in Zürich. Unsere Mutter verfügt als eine der wenigen Banken weltweit über die Bestnoten AAA bzw. Aaa der drei großen Rating-Agenturen Fitch, Standard & Poor's und Moody's und zählt zu den sichersten Universalbanken der Welt. Als Schweizer Traditionshaus blickt die Zürcher Kantonalbank auf eine über 150-jährige Geschichte zurück.

Sicherheit, Stabilität und Wachstum prägen unsere Geschäftspolitik. Seit Beginn unserer Tätigkeit im Jahre 2010 verzeichnet die Zürcher Kantonalbank Österreich AG ein jährliches Wachstum von 15-20 %. An den beiden Standorten Salzburg und Wien sind aktuell 107 Mitarbeiter beschäftigt und verwalten ein Geschäftsvolumen von 3,0 Milliarden Euro. Wir konzentrieren uns auf das Veranlagungsgeschäft. Strategische Beratung und Vermögensverwaltung zählen zu unseren Kernkompetenzen. Unsere lokalen Asset-Management-Spezialisten unterstützen unsere Kunden und Berater bei allen wichtigen Anlagethemen. Dank der engen Zusammenarbeit mit über 220 Anlageexperten unserer Mutter ist es uns möglich, die besonderen Bedürfnisse unserer Kunden zu berücksichtigen. Kunde, Berater, Asset Manager: Wir bringen alle Entscheidungsträger an einen Tisch. Das macht uns zu einem kompetenten und verlässlichen Partner. Kundenzufriedenheit ist unser höchstes Gut. Wir freuen uns über die Ergebnisse der Kundenzufriedenheitsstudie, da wir mit höchster Servicequalität, Kompetenz und Performance überzeugen konnten.

### **Pressekontakt:**

#### **Yield Public Relations**

Alexander Jaros, B.A.  
T: + 43 676 780 48 28  
a.jaros@yield.at

#### **Zürcher Kantonalbank Österreich AG**

Petra Schmid  
T: +43 662 8048-151  
presse@zkb-oe.at

### **Zusätzliche Informationen gemäß Mediengesetz:**

Herausgeber, Medieninhaber und Herstellungs- und Verlagsort: Zürcher Kantonalbank Österreich AG, Getreidegasse 10, 5020 Salzburg.

Sitz der Gesellschaft: Salzburg. Firmenbuch-Nr. FN 58966s, LG Salzburg

Vorstand: Hermann Wonnebauer (Vorsitzender), Christian Nemeth, Michael Walterspiel.

Vorsitzende des Aufsichtsrates: Florence Schnydrig Moser.

Weitere Mitglieder des Aufsichtsrates: Adrian Kohler (Stellvertreter der Vorsitzenden), Alina Czerny, Matthias Stöckli, Stephanie Horner (Arbeitnehmervertreterin), Karim Ratheiser (Arbeitnehmervertreter)

Direkte Gesellschafterin: Zürcher Kantonalbank (100 %), selbständige Anstalt des Kantons Zürich.